## Aktiv für Taunusstein

Die Menschen hinter der Bürgerstiftung Taunusstein

Taunusstein - Die Bürgerstiftung, die gemeinnützige Projekte und Initiativen in Taunusstein unterstützt oder selbst anregt, wurde im Oktober 2006 von 18 Bürgern und Institutionen mit einem Kapital von 72.000 Euro gegründet. Dieser Betrag wurde inzwischen durch weitere Zustiftungen und Spenden auf fast 100.000 Euro erhöht. Was treibt Menschen an, sich für eine Bürgerstiftung Taunusstein zu engagieren? Dieser Frage soll auf den Grund gegangen werden. Deshalb werden hier in lockerer Reihenfolge die Zustifter vorgestellt.

Bereits 1977 zog die gebürtige Wiesbadenerin Leonie Munsch-Ventura mit Ehemann, Sohn und Schwiegereltern nach Wehen. Vor 20 Jahren gründete sie die Senioren-Union in Taunusstein, der sie bis 2003 vorstand und deren Ehrenvorsitzende sie seitdem ist. Nach dem Ausscheiden aus dem aktiven Berufsleben hat sie sich verstärkt dem ehrenamtlichen Engagement gewidmet: "Mit meiner Zustiftung zur Bürgerstiftung zeige ich meine große Verbundenheit zu dieser Stadt und bekomme gleichzeitig die Möglichkeit, unser Gemeinwesen mit zu gestalten. Da ich als gelernte Buchhändlerin immer eine enge Bindung zur Litera- en. So kann ich auch im Alter taunusstein.de, unter (06128) tur hatte, habe ich an mehreren



Zustifterin Leonie Munsch-Ventura erhält ihre Zustiftungsurkunde vom Vorsitzenden der Bürgerstiftung, Raimund Scheu (Foto, links) und dem Schirmherrn Bürgermeister Michael Hofnagel.

Gutes für Taunusstein tun. Des- 21968 oder 480481.

Seminaren der Stiftung Lesen wegen mein Rat: Machen Sie in Mainz teilgenommen. Viel- doch auch mit!" Wer mehr wisleicht ergibt sich ja unter dem sen, oder auch zu den Stiftern Dach der Bürgerstiftung ein- oder Förderern gehören möchmal die Möglichkeit, einen te, informiert sich unter Lese-und Erzählkreis aufzubau- www.buergerstiftung-